

Madame, Monsieur, Shalom !

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à notre clinique.

Le psoriasis et le rhumatisme psoriasique peuvent effectivement être soignés avec d'excellents résultats à la Mer Morte. La meilleure période pour ce traitement se situe entre les mois d'avril et d'octobre. Nous recommandons, en général, un séjour de 3 semaines, mais il y a toujours des cas particuliers, pouvant bénéficier d'un traitement plus court (ou parfois nécessitant un séjour plus long.) Ces résultats, qui se chiffrent en mois de rémission, atteignent 8 mois (période pendant laquelle votre peau reste sans lésion.)

En cas de maladie sévère ou encore accompagnée d'autres affections, nous vous demandons instamment de nous envoyer à l'avance un résumé médical précisant votre condition et votre traitement.

Si vous utilisez des pommades a base de cortisone - essayer de réduire leur utilisation, voire de les arrêter, au moins 2 semaines avant votre séjour.

Notre centre médical, situé dans l'hôtel LOT SPA, ne comprend pas l'hébergement. Il est possible de réserver votre chambre a l'hôtel LOT, ou encore dans n'importe quel autre hôtel, a Ein Bokek. Vous trouverez des renseignements sur le site local: www.einbokek.com

En documents joints veuillez trouver le détail des différentes options de traitement de notre centre, ainsi qu'une grille de prix en fonction des indications et du temps de séjour a la clinique.

Vous pouvez également visiter le site national officiel du centre de recherche sur la Mer Morte: <http://www.adssc.org/en>

Avec nos meilleures et sincères salutations,

DMZ Centre Médical